

# 校長室の窓から

長門市立深川中学校

校長室だより

2021.9.27 No.21

## 9月16日（木）、2年生が校外で職場見学をしました 長門を愛する人たちはとても熱い

9月16日（木）の午前中、2年生が市内の事業所を中心とした「職場見学」に出かけました。新型コロナウイルスの影響により昨年に続いて「職場体験」を中止しましたが、生徒に職業について考える機会を作りたいという思いで、2年部教員が長門市しごとセンターと相談をしていました。

長門市しごとセンターを運営するNPO「つなぐ」のコーディネーターの仲介により、最終的に市内を中心に14の事業所に分かれて職場見学をすることができました。

私も生徒の見学先を数か所か訪ねてみましたが、今回の職場見学では、生徒が関心をもっている職業に触れるよい機会になったことに加えて、さらに大きな収穫があったように思います。それは、長門市を愛し未来のために情熱を注いでいる大人の皆さんとの出会いです。今回の見学先は、近年起業した事業所も多く、長門のまちをもっと盛り上げたい、新しい産業や人との交流を生み出したい、中高生などの若い人材に夢や希望をもたせたい、という熱い起業者の思いを感じた生徒も多かったようです。私自身、今回の職場見学で出会った人たちからたくさんの元気をいただきました。ありがとうございました。

今後2年生は、職場見学で学んだことを総合的な学習の時間にポスターとしてまとめていく予定です。

### 深川中学校区（外？）探検 その⑦

#### 【長門市しごとセンター】

「まち」と「ひと」をつなぐ教育の魅力化を図り、長門市に愛着と誇りをもつ地域に貢献する人材を育成するためにつくられた施設です。長門市から委託されたNPO法人「つなぐ」が「まち」「ひと」「しごと」をつなぐ交流拠点施設として運用しています。（長門市仙崎312-1）



ルネッサながとの「せり」から登場

10月30日（土）の文化祭に間に合うようなら、ぜひ保護者の皆様にも見ていただきたいと思います。

### 部活動での他校・他地域との交流が可能に

山口県のデルタ株感染拡大防止集中対策期間が終了したことから、本日9月27日（月）以降、長門市の中学校は、部活動での他校、他地域との交流を可能としました。（相手学校や地域が、交流を制限していない場合に限りです。）

\*なお、同居家族発熱等の場合の登校については、保護者判断となることを24日（金）にメール配信でお知らせしています。

### 【学舎の隅で】▼職場見学で訪れたルネッサながとは、

開館以来お世話になっていて、アマチュアミュージシャンとして年に1度は必ずステージに立っていました。コロナ禍によりイベントが開催できず、1年半ぶりに訪れたステージは、ただただ広くて静かで、涙が出そうになりました。▼子どもたちに元気をもらいながら、もう少しだけ我慢の日々が続きそうです。